
ADFC Garbsen/Seelze – Jahreshauptvers.
Datum: 1. Februar 2023                     Teilnehmer: 34
Ort / Zeit: Sporthof Stelingen / 18:30 Uhr          Ende:  20:45

Protokollführer: Cornelia Meyer, Gernot Baumgart, Gudrun Lindert
Thema Ergebnis - Beschluss

Termin - Verantwortlich
1 Begrüßung OG-Sprecher Werner Meyer

Teilnahme Anette Teuber Vorstand Region 
1.1 Genehmigung der Tagesordnung Einstimmig

2 Berichte des Vorstandes

2.1 Personalien: neue Tourenleiter
Mitgliederentwicklung,
Jubilare

R. Gockeln S. Münkel, J. Oschlies
Feb.=307 Mitglieder (Vorjahr 103)
1x30, 1x20, 6x10 Jahre

2.1.1 Jubilargeschenk für 2023, 5x5 € = 25 €, einstimmig

2.1.2 Verkehrsentwicklungsplan 2035 der Region Annette Teuber berichtete über den 
Verkehrsentwicklungsplan bis 2035

2.2 Touren und Veranstaltungen 2022 60 geplant, 56 durchgeführt,
53.073 km
2023 vier Mehrtagestouren, Berlin 
(Bundestag), Amsterdam, Hodenhagen, 
Fulda-Weser, Der Flyer kommt Anfang März

2.2.1 Ergebnisse Stadtradeln Garbsen & Seelze Werner Meyer: Hannover: 1,565 Mill.
Garbsen: 281000 (+10%) 
Seelze: 116000

2.3 Bericht der Verkehrs AG Karl-Heinz Giese: Radfernweg in Garbsen 
ist festgelegt, in Hannover noch nicht.
Zusammenarbeit mit Bürgermeist erfreulich,
gemeinsame Radtour durch fast ganz 
Garbsen. Der ADFC hat Rederecht im 
Verkehrsausschuss.
Radschutzstreifen Am Hasenberge fertig.
Verbesserung Radweg B6.
Ausnahmsweise mehr Geld für Radwege
250000€ (normal 100000€)
Internetauftritt: Facebook, MyHeimat, neue 
Homepage (s. 2.5).

2.4 Bericht des Hannah Paten Peter Germeroth: Zur Zeit nicht nutzbar, da 
keine Sponsoren mehr. Soll später mit einer 
APP funktionieren.

2.5 Bericht Fachbereich GPS / Homepage / 
Fahrradkurse 

Manfred Kern: Neue Homepage, die vom 
Bundesverband vorgegeben wird, daher 
weniger Freiheit, dafür einheitlicher Auftritt.
Mit viel Arbeit verbunden bei nur geringer 
Unterstützung.
GPS-Schulung, zwei Termine für 
Tourenleiter und Anfänger.
Fahrradkurse nicht möglich, da Räume und 
Plätze (nicht einsehbar) fehlen.
Oberschule sieht für Schüler keinen Bedarf.
Region bietet Radfahrschule an, aber Sitz in
Mühlenberg

2.6 Bericht des Kassenwarts 2022 Erika Heimberg (vertreten durch Werner 
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Meyer): Einnahmen 2500€, Ausgaben 
1900€, Bestand 3000€.

3 Bericht der Kassenprüfer W. Siedentop, S. Tönnies
Keine Beanstandungen

4 Entlastung des Vorstandes und
Kassenwarts

Vorstand, Kassenwart, 
Entlastung einstimmig

5 Wahl eines neuen 2. Kassenprüfer / in Gernot Baumgart

6 Ein / Ausgabenplan für 2023 Erika Heimberg (vertreten durch Werner:

7 Neuwahlen

7.1 Wahl eines Versammlungsleiters Anette Teuber

7.2 Wahl eines Kassenwarts / in Claudia Otte, eine Enthaltung

7.3 Wahl eines Kassenwart-Stellvertreter / in Anna Kern

7.4 Wahl des OG-Sprecher / in Werner Meyer & Manfred Kern

7.5 Wahl des OG-Sprecher / in - Stellvertreter Karl-Heinz Giese

7.6 Wahl weiterer Vorstandsmitglieder / in Peter Germeroth

8 Vorstellung wichtiger Termine in 2023 WM

9 Teilnehmer für Umweltmesse NATURE Möbel Hesse 24.Sep.

10 Boßeltermin am 12. Februar, Anmeldung bis 8. Sep.

11 Verteilung der Jacken, Polohemden, TL-
Ausrüstung
Verschiedenes, Getränkerechnung !!!

22 Nov Polohemden, Jacken derzeit ca. 365 €, max.
540 €

max. 200 € für Druck, IST=150,31

21 Flyer 2023, 16 Seiten, 3500 Stück, max. 800
€

einstimmig

V2Sep Uni-Kreisel Verkehrsführung KHG / Monika

Mitgliederwerbung Diskussions-Wiederholung 2023

Seite 2 von 2


